

第5回東京イミグレーション・フォーラム 平口法務大臣開会御挨拶

- 皆様、法務大臣の平口洋です。
「第5回東京イミグレーション・フォーラム」の開催に当たり、法務省
を代表して御挨拶申し上げます。
- 各国からお越しいただいた、入管当局の代表の皆様、そして、FR
ONTEX、IOM、UNHCRの皆様を東京にお迎えでき、大変嬉
しく思います。
- 入管当局には、適切な国境管理に加え、グローバル化した人の
移動に伴う複雑化かつ高度化する課題に対応するため、必要な
保護と厳格な管理を両立するための体制強化が求められていま
す。
- 本フォーラムは、こうした問題意識の下で、各国の入管当局及
び国際機関等が交流を深め、連携・協力を強化し、ベスト・プ
ラクティスや直面する課題の情報を共有することを目的としてい
ます。
- 本フォーラムにおける議論を通じ、各国の連携が一層深まり、
国際社会全体の取組の前進につながることを期待しています。ど
うぞ、積極的に皆様のアイディアや知見を発信していただき、第

5回東京イミグレーション・フォーラムが各国における課題解決に向けた一歩となることを願い、私の挨拶といたします。